



ミドリセラに人気化か

(ミドリ)は早くも新高値に切り返し相場の勢いが違う。野村が先週に五十万株買付し二十七日にモ買付し更に十倍。また相場になり出してから一週間にも遅く、株をクリコヒモに地合の引き立て後に使う公算もあるのであるまい。

昭和50年5月29日木曜日

昭和50年5月30日金曜日



凡人万能

「バクダン」——いいつてものむほとに断うと云う。それではなし。バクダン——ここで云いたりのは、しかけるとれである。しかけると云つてさしつかえがあるのなら、しかけられハツする如くしみわたるそれではなく、体の外でバクハツし、時と場合によつて傷つくといふ、云ふそなぞれである。

トキコに魅力十分

「の大好きな見出し」の一行を見て、聞いたことのね。馬鹿なあ——と思う人はまず正常。本ステスのこと書いてある! ——と思つに人は少しきべ。株の記事によ、と正解した人

それで今度この「犯人がつかまつたといふ。新聞読んだかり? おもしろいと思わない? 何が、って、へ

「ハツバクハツしたこととは言わないけれど、勿論バクられたことじゃがないよ。『犯人』についてのニュースが、だよ。

たれこい『事件』がある』、タタ一「世

はあんまり蓋ひ崎人間になつてないかも。たしかにこれ、株の記事なんぜカビ、金ワカにはずいあんエンがあるの。ミドリの方ゼワゼケビね。トキコの方は意味のない付録。ミドリは株式会社ミドリ、こちらに通りのリーリ名前ではパンク。以前は日本フレッド・パンクビリつてた、京橋まで環状線で行つて、あひ少し歩いた蒲生三丁目、つまり血を買う会社よ。

いま、血がいいじを買われるか知つてる?

三年前とかわりないの。四百円、牛乳ゼン一本分で千四百円。安いよね。

それで、聞いた話では一万二千円ぐらりに売れるんだつて。会社がよどへ売るときね。ざつと九倍、なんか詰がうまくテキてる感じよな。クスリ九厘倍つて知つてゐる。

「犯人」は、「悪者」は「食そ」から生まれるのだと云々。云々、エフ時代もオシマイのころ、バクフもぐらぐらしてましたこの船。百姓一揆にあびえたお上は「たゞの土ん百姓メがお上にたどづくような大それたことをしごくれるわ」と云つてあびえたそつな。「特別にいいもの」「特別に強いもの」ね持つてゐるが、いくら政治やつてモオレタにはイイ日させてもうかないものね。田中さんが三木さんのかわらうが、佐藤さんがいこまおつが、カンケイないだろ。それで合格しなら、天下の

ただの人があなたを殺すつてなワケぜよな。昔々、エフ時代もオシマイのころ、バクフもぐらぐらしてましたこの船。百姓一揆にあびえたお上は「たゞの土ん百姓メがお上にたどづくような大それたことをしごくれるわ」と云つてあびえたそつな。「特別にいいもの」「特別に強いもの」ね持つてゐるが、いくら政治やつてモオレタにはイイ日させてもうかないものね。田中さんが三木さんのかわらうが、佐藤さんがいこまおつが、カンケイないだろ。それで合格しなら、天下の

て血をどき前にアメ玉をくれる。血をどきたあじでタマゴ入りラーメンをくれる。

タマゴ入りラーメンは新ロコセンターの店で食べたら百十円、アメ玉、アンパンを加えてや一百円にはならない。かりに一百円にして四百八千四百円^{八百}一千六百円。やっぱり安によね。

「わい、安にゆきにボタツカシヤつまらなれから、トヨタの社長、少し調べた。」
「そして、メツボウ景気がよくて、もうかつに困ってるみたいだった。なんせ額面は五十円の株が五百二十円で元々買われてる。それが五月三十日の北洋の相場せ。」

今年の売り上げ予想が八十二億円、利益は十億円で今二株の配当一割三厘、この一部三分の三配当は、ほとんどねむかしにヒコリをばく押さてるにいつのせ。つまり、あんまり意気のエエのを見せびらかしては異合悪かろうと、会社が気につけうることでひり。六月には新設の淀川工場も配出出すべから。

「血波関連、ほん白生泰昌に独走、医家向け専業」（会社四季報）

血をどきするのをわかるけど、ほん白生泰ナントカはチャンスンカファン。ほ、つまるところは、こりヒラが茶屋で見えるようなものは作つてないで、医者が使うクスリでもうけている。ここに、大阪の、あの蒲生が本社で生田あつこに支社支店・東京一ツポジのベンクは止めた人は知つてゐるはずだ。ワシもよう日つとつたよ、昔は。

「こんな会社の会長が小林夫夫、社長が内藤東一、従業員千二百人、會うてみたが、こちらの安に血がのの連中をやしな、こひ感じなんだな、」

今年の予想はもつ書いたけど、去年の実績ではあり上り七十六億五千萬円。

かりにだよ、六月一日から十一月三十一日まで、休み一日もなしでベッドにうつこりながらベスヤードの上段にフアベム

リーディング・ハヨウキー福永洋一騎手が北

境道の駿馬の娘とんと結婚する、とか、都は

るみがこよこよ始めるやうで、という話の方が、オレだけに向係ありそしたるもの。

話が横へそれまゝだけで、何いうことせよね。「毎日のメメ」を何一つ持つていな

いオレにも何かできそうじゃない?

「もつとも、オレだけは「其のすぐれた」でもなにかど「人並み」「凡人」でもなにかエ見もあるけど、「せめてなりたや人社みにレ派にしても「どうせ人並みにせばれど」レ派にしても、筋道回らなければ。

「一家」と實ふ人の「一家」との「一つしかなへて、みんかく「わからん」だから。マジヤ、ヤクザの世界とい、しょで、マジヤの「一家」にも不詫末するやつもいるからさうか。大きな事件があると、それ元氣づかれもしょせになりするのほんのせいなしだ。」

三月のヤバヅル野球観戦——「五度セイ

ラヂオの音が聞こえ、先月既に、大谷さんの『カズミ』のアンコ「第一次暴動体験談」もいろくれてのは、元トビ職、エさん。

五月号やつと読み終った。……「東町のアンコ」「第一次暴動体験談」もいろいろ當時を思に出させてもらつた。私はそのころ飯場にいたのだが、親方や元請ばかり、逆に労働者が自信をもつて生き生きとしていた。勿論事件の収取り方は十人十色だったが。……

対立があつて、自分の「一家」の部下の一方に憑つけ、そのために元氣になつたじょおにりするところであるわけだ。

「やういえよ、いつだつたかナ、バット殺人

事件こえのかあつてこと實えてる人も多いと想つ。「会社」で下つぱ社員が上段をバットでなぐり殺したんせつたよな。やつぱりおやつた方がなぜやられた方に自分の方をみたん(4) ベスヤードの下段にフアベム

借りたとして、その日当を計算しやすく五千円にして、全部でいくらになるかというと一百七万円・これが二百十四日分の日当合計でござる。

こと。

じゃあ一体、パンクの去年の毛り上げ実績七十六億五千万円は、一日五千円の日当として何日分になるだろう。毛り上げしたところを日五十万日分以上やな。こえことは何年分か已て? そんなんは自分で計算してくれよ

前に出した金の雑誌『裸』の松原さんが投稿してくれててヒケビ、との『裸』に、こんな短歌が出ててことある。

けものめく印判押され囚のだと番号呼ばれわれ毛血す

施したと見える「ヒル毛音にこれを教えるひとの手を見る

ページの上段にフアく

生死二種思い出しこ日もまた京橋駅の人ごみを行く。

作者は吉田省司さんと云ふ人。『裸』には

一日一日おしゃノイセわく氣持から出で詩や歌が多かったけど、血を流ることを書いたのは少ない、あんまりミジメで、書くのがいやだつたんだろうと思う。

世の中、日先がきいてよく儲ける者が勝にはちがいせにもののかびしいね。

景気が悪くてアブレがつづれや・安いヒ知っこもこりどう血ぬかる。すると、病人はワシカヒリのから、安い血から高レクスリ作つてパンクがもつかる。へんな話・いやマトモな話・

アブ最近、パンクでは「邊境町」のもの

を守はじむこと。これはキナクサイ話せじ思わない?

だよな。それで、まあ、無責任な言い方すりやあ、おもしうがつたりおびえたりするわけだ。

もし、話をモジメウ。

もう一回で、今度のバワタン事件でも「平凡人」が大きめことやれるとなると、おびえる方の人たちが拍手する方の人たちにわかれのわけだ。さ、おびえる方の人たちは「新宿」なんかを通じて、「ありやあ化けてたらん」、「おじめな会社員がよそおつた」と言ひ張つたというわけだ。なるほど「過激派」は「学生」で、「学生」が「会社員」に「化けてた」のかつて納得させようとした矢先、今度は二人が手配されたヒーローとの二人は「おじめな學生をよそおつして」とうではないか・話はわからなくなつた。「学生」も「この世のしのびの夜」せどすると一体全体何者なんだろうか? 「高校生」や「中学生」などいかば? によくわからぬ。

そもそも、「おじめな仕事ぶり」など、ページの下段にフアく

なかなかよそおつたり化けたり(?)できるものではない。現場で監視のしない向さぼるぐらうことならできるじだけじね、

ええまさか、と声われるような・ふつうの・まじめ人間が「あやしい」ということになるんじどうな。おどもタイヘンだね、そうみると。そこらじゅうの人が、みんな「過激派」にみえてくるんだからね。

オレなんか、おじめだかね、かびり「あやし」「んじゅないかな。

誰かい? そこで「あいつはサボリせから安心でしまして」とるのは、こう景気が悪いと前みたいにいろいろ仕事よりもみきなりけれど、オレは、だからだけ付け仕事をするよりは地方でも小まわり仕事の方がいい方なじむ。

でもなんだかね。これからは、本当にワホツこ離れなじょうにしなきゃあなア。